



COMMUNIQUE DE PRESSE – Paris, le 7 mars 2023

Murielle Rousselin, Nouvelle présentatrice de l'émission *Tous Frères*

La journaliste Murielle Rousselin présente désormais l'émission *Tous Frères*, en compagnie d'Aurélié Payet. Elle succède à Nora Nonet, et vient compléter l'équipe de magazine à partir du dimanche 26 mars 2023.

Tous Frères est une émission qui fait le lien entre différentes communautés, cultures et manières de vivre la foi selon les territoires. Ce programme est diffusé chaque week-end sur les chaînes d'Outre-mer La 1ère et produit par le CFRT (Comité Français de Radio-Télévision). Chaque émission se décline autour d'un verbe qui est le thème de l'émission et son arc narratif. Ce verbe est construit comme un chemin de fraternité, dévoilant peu à peu une direction, un sens, une signification. L'émission est rythmée par des reportages tournés au cœur des territoires d'Outre-mer et dans l'Hexagone : des initiatives concrètes, des portraits et des témoignages authentiques, ainsi qu'un regard interreligieux. La chronique « Le raconteur d'histoire » met en image une histoire parlante, issue des différentes traditions religieuses présentes en Outre-mer.

Parcours

Titulaire d'un Master Communication/Journalisme et d'un diplôme de Journaliste Reporteur d'Images, elle commence à exercer son métier de journaliste en Martinique en 2006. A la fois rédactrice, présentatrice et journaliste reporter d'images, elle travaille à ATV puis Martinique La Première. Elle contribue aux journaux télévisés et anime une émission quotidienne de 26 minutes : Midi en vues. Après ces années d'expérience, en 2012, elle part en Bourgogne-Franche-Comté. Pendant plus de 3 saisons, elle anime un magazine en direct d'informations pratique de 52 minutes : BFC Matin. En 2017, elle intègre la nouvelle chaîne d'information en continu du service public : France Info. Murielle y réalise des sujets, des duplex, des éclairages sur écran tactile et présente des journaux. Travaillant pour la Matinale, elle collabore également aux journaux de Télématin, sur France 2.

Qui sommes-nous ?

Le CFRT (Comité Français de Radio-Télévision) est une société de production audiovisuelle créée en 1950 par le père Raymond Pichard, dominicain. Le CFRT produit les émissions *Le Jour du Seigneur*, diffusée sur France 2, et *Tous Frères*, diffusée sur les chaînes Outre-mer La 1ère détenues par France Télévisions, qui donne la parole aux chrétiens d'Outre-mer. Le CFRT produit également des documentaires grand public diffusés sur des chaînes comme Arte, TF1, France 2, etc.

Kit Digital

url : <https://www.tousfreres.tv>

Handle : @tousfrerestv

Hashtags : #OutreMer, #Religion, #FratelliTutti, #Interreligieux

Mots clefs : fraternité, rencontre, découverte, voyage, dialogue, partage, diversité, authenticité, immersion, reportages, portraits, foi, respect, humanité, spiritualité, croyances

Vidéos disponibles sur demande

Emission en Facebook Live
sur la page Facebook de *Tous Frères*
et en replay sur le site de l'émission.

CONTACT PRESSE

Eline Sorba e.sorba@cfprt.tv –
01 44 08 88 35 – 07 57 48 84 74